

Almudi.org Juan Pablo II: Jornada por la Santificación de los Sacerdotes VATICANO, 27 Jun. 03 (ACI).- El Papa Juan Pablo II recordó hoy la fiesta del Sagrado Corazón de Jesús con un mensaje a los sacerdotes del mundo para que sean “ministros santos y celosos” recurriendo siempre al corazón del Divino Maestro. Al recibir a los participantes de un congreso auspiciado por la Federación Nacional Italiana de la Unión Apostólica del Clero y representantes de la nueva Uni...

VATICANO, 27 Jun. 03 (ACI).- El Papa Juan Pablo II recordó hoy la fiesta del Sagrado Corazón de Jesús con un mensaje a los sacerdotes del mundo para que sean “ministros santos y celosos” recurriendo siempre al corazón del Divino Maestro.

Al recibir a los participantes de un congreso auspiciado por la Federación Nacional Italiana de la Unión Apostólica del Clero y representantes de la nueva Unión Apostólica de los Laicos, el Papa Juan Pablo II también recordó que la Jornada Mundial de Oración por la Santificación del Clero, “que por feliz coincidencia se celebra hoy” constituye “una ocasión propicia para pedir a Dios el don de santos y celosos ministros para su Iglesia”.

El Santo Padre destacó que “para alcanzar este ideal de santidad, todos los sacerdotes deben seguir el ejemplo del Divino Maestro” y recordó las palabras de San Josemaría Escrivá -cuya primera fiesta se celebró ayer-: “El Señor nos usa como antorchas, para que la luz brille. Mucho depende de nosotros, si respondemos mucha gente saldrá de las tinieblas, y en cambio caminaremos los largos senderos que conducen a la vida eterna”.

"Pero ¿dónde encenderemos estas antorchas de luz y santidad si no es en el corazón de Jesús, fuente inacabable de amor?", cuestionó el Pontífice.